

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹

NO. 29

11月28日(土)今年度初の学校公開がありました。多くの保護者の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。子供たちが、生き生きと活動している姿を見ていただけたことと思います。今後も、子供たちが笑顔で生活できるように、授業を工夫していきます。

☆ビジョントレーニング☆

11月24日(火)の5、6校時に、ビジョンアセスメントトレーナー 丸 節子先生をお迎えして、「ナンバータッチ」「点つなぎ」「線をたどろう」「平仮名読み」「まちがいさがし」「片足で立ってバランスをとろう」の他、たくさんのご指導をいただきました。ビジョントレーニングは、目の動きを良くし、目で認知したものを脳に送りやすくする効果があります。視覚も含めた感覚をうまく統合させることにより、学習面や生活面の向上が期待できるそうです。子供たちには初めての授業でしたが、先生の話をよく聞いて、楽しみながら一つ一つの課題に向き合っていました。目をたくさん動かしたので、授業が終わったときは、「疲れた！」という声が上がっていました。

☆プラネタリウム☆

11月27日(金)4、6年生がプラネタリウム体験をしました。体育館にドームを作り、ドームの中が徐々に暗くなると、たくさんの星が浮かび上がってきて、12星座や夏の大三角形などを見ることができました。空気が澄んでいる奥多摩での、星の見え方も、映像を通して知ることができました。6年生は星だけではなく、月と太陽の位置関係も学ぶことができました。1時間の授業の後、子供たちは、「ロマンチックだった。」「きれいだった。」「月が東から出ることが分かった。」「太陽は1日で地球を1周するけど、月は1か月かかるんだよ。」などと感想や学んだことを伝えてくれました。

